



DRA. MARÍA INÉS ARREDONDO
SUBGERENTE OPERATIVO/SOPORTE DE AUDITORÍA I
UNIDAD DE AUDITORÍA INTERNA
JEFATURA DE GABINETE DE MINISTROS
GOBIERNO DE LA CIUDAD AUTÓNOMA DE BUENOS AIRES



Acta N° 146 Junta Comunal Comuna 13

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 28 días del mes de abril de 2025 siendo las 12 hs en la sede de la Comuna 13, la Sra. Presidente de la Junta Comunal, Florencia Scavino da por comenzada la reunión de la Junta Comunal encontrándose presentes los Juntistas Leonardo Palmieri, Diego Gonzalo Achile, Elizabeth Alicia Gazali, Yuan Chi Cheng, María Fernanda Ricci y Enrique Thwaites.

La sra Presidente propone como Secretaria de Actas a la sra Julieta Chicata López. Se vota y se acepta por unanimidad.

La sra Presidente propone dar tratamiento al punto 1) del Orden del Día, a saber: *"Para su tratamiento. EX-2022-44358101-GCABA-MGEYA. Mediante las presentes actuaciones, el sr. Mariano Alberto Reati, quien solicita un resarcimiento a raíz de los daños que la caída de un árbol, le habría provocado al vehículo Renault modelo Kwid dominio AC252EK, en la calle Superí altura 1267 el pasado 20/11/2022. La Procuración General de la Ciudad de Buenos Aires aconseja hacer lugar a la presentación del recurso de reconsideración por la pretensión de \$140.000.- mediante dictamen N° IF-2025-12308531-GCABA-DGACEP".*

Los sres Juntistas aprueban lo dictaminado por el Órgano Superior.

Continúa y cede la palabra a la sra. Juntista Elizabeth Gazali para que dé tratamiento al punto 2) *"2.- Proyecto Mes Libre de Humo"*. Allí la sra. Juntista informa que con motivo del Día Mundial Sin Tabaco durante el mes de mayo, propone realizar una actividad al aire libre para concientizar a los vecinos sobre los riesgos del consumo del tabaco.

Toma la palabra el sr. Juntista Leonardo Palmieri y, con motivo de esa actividad de concientización, propone elaborar un proyecto de modificación de la Ley 1799 de Control de Tabaco.

Los sres. Juntistas aprueban de forma unánime ambas propuestas.

Retoma la palabra la sra. Presidente y da paso al tratamiento del punto 3) del precitado. *"3. Plan de Poda 2025"*.

Para este punto se presenta el Ing. Norberto Diez, del área técnica de arbolado de esta Comuna, y ahonda sobre los trabajos que se realizarán durante el corriente. También informa sobre la situación de los amparos ambientales indicando las limitaciones en los trabajos de poda a razón de estos.



Luego de respondidas las dudas sobre el trabajo del precitado plan durante este año, los sres. Juntistas aprueban el mentado plan.

Vuelve a tomar la palabra la sra. Presidente y pone en conocimiento el siguiente punto "**4.- Apertura de vacunatorio en Bajo Puente (Av. Crámer y Jorge Newbery)**".

La Sra Presidente informa sobre la apertura del vacunatorio de la mención indicando que por el momento aquel durará en base al tiempo que se extienda la campaña antigripal. Por ello la comuna otorga con beneplácito el espacio físico, de referencia, para la realización de dicha actividad.

Los sres. Juntistas toman conocimiento y destacan el lugar otorgado.

Continúa con la palabra para conocimiento el punto "**5.- Playón Ferroviario Parque Colegiales, la entidad vecinal "Asociación Colegiales Participa y Decide" solicitó la inclusión de un mástil**". Asimismo ahonda expresando que, en virtud a esa petición, se solicitará una cotización a la empresa encargada del mantenimiento del parque para la colocación del requerido mástil.

De acuerdo a lo expuesto los señores miembros de la Junta ven con agrado la iniciativa de la Asociación y proponen que la posible colocación del mástil sea sobre la entrada de Federico Lacroze y Moldes.

Por último, la sra. Presidente de Comuna pone en conocimiento los 6) y 7), de la precitada Orden, en el marco de la Ley 104: "**6.- Para su conocimiento. EX-2025-10775883-GCABA-DGAIGA**" y "**7.- Para su conocimiento. EX-2025-13603205-GCABA-DGAIGA**". Ambos pedidos de Información en el marco de la Ley 104 informando a la Junta el contenido del pedido y las respuestas brindadas a los peticionantes.

Los sres Juntistas toman conocimiento y valoran las respuestas extendidas.

Finalizado la Orden del Día se procede a tratar los siguientes temas sobre tablas:

Toma la palabra el sr. Juntista Palmieri somete a tratamiento la declaración de pesar por el fallecimiento de Su Santidad Papa Francisco ocurrido el pasado 21 de abril del corriente. Esta declaración tiene por objeto expresar las condolencias por el deceso de quien fuera líder de la Iglesia Católica y fiel pregonero del diálogo interreligioso de paz y de unión entre los pueblos.

Finalizada la intervención, los señores miembros de la Junta aprueban la moción.

Continua sobre tablas el sr. Juntista Yuan Chi Cheng en la que solicita una reunión con la Secretaría de Tránsito sobre el control de motovehículos de delivery en atención a la ocupación en las dársenas de carga y descarga, en particular la de avenida Cabildo y Roosevelt

Siendo las 13:30 hs. y no habiendo más temas por tratar, se da por finalizada la reunión de Junta Comunal.